

1ねん がくねんだより

白山市立蝶屋小学校 1年 令和5年5月2日

春の遠足楽しかったよ

先月28日は2年生と一緒に平加公園に遠足に行ってきました。2年生と一緒に歩いて遊んでとても楽しそうに過ごしていました。友達と一緒に食べたお弁当も「おいしい」とにこにこ笑顔で食べていました。

◇遠足の様子◇



◇お知らせとお願い◇

・本日、入学式の日撮影した集合写真を配布しました。黄色のファイルは学校で使用しますのでお子さんに持たせてください。

・来週8日（月）から、給食を取り分ける「給食当番」が始まります。給食当番になった児童は、マスクを着用して給食の配膳を行いますので、きれいなマスクをランドセルへ入れておいてください。（普段よりマスクを着用している場合はそのマスクのまま配膳を行うので、予備マスクは必要ありません）

給食当番は金曜日にエプロンを持って帰るので、ご家庭で洗濯していただき、翌週の月曜日に持たせて頂きますよう、よろしくお願いいたします。

・来週9日（火）からは、1年生も火曜日と木曜日の5限後に教室そうじをして帰ります。掃除のある日の下校時刻は14：25となります。

・今日から7日（日）までの㊟ゆくだいは、こくごプリント、さんすうプリント、おんどくカードです。提出はGW明けの8日（月）です。プリント類はおうちでもていねいに書くように、ひと声かけて頂くとありがたいです。また、そのように書けていたらほめたり、励ましたりしてあげてください。